

## Les fleurs au fil des saisons



perce-neige



tulipe



dahlia



violette



coucou



œillets



chrysanthème



muguet



hépatique



glaïeul



iris



lys

Les fleurs n'apparaissent pas toutes au printemps. Certaines doivent attendre l'été ou même l'automne pour fleurir.

La plus précoce est le **perce-neige**. Il doit son nom au fait que ses petites clochettes blanches peuvent s'ouvrir même quand il y a de la neige.

Ensuite, viennent la **violette**, la **tulipe** et le **coucou**. L'**hépatique** est une anémone de montagne qui fleurit en mars-avril.

Au cœur du printemps fleurissent l'**iris** et le **muguet** qui est devenu la fleur symbole du 1<sup>er</sup> mai.

Il faut attendre l'été pour admirer les **lys**, les **œillets** et les **glaïeuls**. Le **chrysanthème** s'épanouit à la fin de l'été et reste en fleur jusqu'au début de l'hiver.